



Fernández Noroña y magistrada se confrontan por acusación de corrupción contra la familia de AMLO

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- El viernes en la sede del Tribunal Superior de Justicia de Veracruz se realizó el quinto de los nueve diálogos nacionales para abordar las reformas que crearían el Tribunal de Disciplina y el Órgano de Administración del Poder Judicial, el **diputado federal Gerardo Fernández Noroña**, le pidió a la magistrada (Nadia Villanueva) presentar una denuncia y sancionar a los familiares del Presidente y si no, dijo, ofrecer una disculpa pública, pero la magistrada Nadia Villanueva solicitó lo mismo para ella y los más de mil 600 juzgadores señalados desde Palacio Nacional y sin pruebas por actos de presunta corrupción.



https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-r3Ng7GSVnE81_dz0?e=leLOgF